
一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

平成２８年第５回串間市議会（１２月定例会） 

順 位 
議席 

番号 
氏 名 質  問  要  旨 答弁を求める者 

１ ２ 

木代 誠一郎 

12月５日 

（月） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 教育行政について 

３ 観光行政について 

４ 市民病院について 

５ 高齢者の運転事故について 

６ 農業委員会について 

７ 平成２９年度予算の見通しについて 

市長 

教育長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

２ 13 

武田 政英 

12月５日 

（月） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 教育行政について 

３ 行政改革について 

４ 指定管理施設について 

５ ふるさと納税について 

６ 農林水産業振興について 

７ 商工業振興について 

８ 観光振興について 

９ 中心市街地まちづくり事業について 

10 市民病院について 

市長 

教育長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

３ １ 

坂中 喜博 

12月５日 

（月） 

１ 市長の政治姿勢について 

 （１）市長の政治姿勢について 

 （２）地方交付税について 

 （３）地域医療構想について 

 （４）九州旅客鉄道株式購入について 

２ 防災訓練について 

３ 教育行政について 

４ 第４次行政改革プランについて 

５ 商工振興・観光振興について 

６ 介護・医療・福祉について 

７ 市民病院について 

８ 市民生活環境について 

 

市長 

市長 

市長 

市長 

課長 

教育長 

各課長 

課長 

課長 

病院長・事務長 

課長 

４ 14 

児玉 征威 

12月６日 

（火） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 決算と２９年度予算について 

３ 市民病院について 

４ 年金・社会保障について 

５ 原発・再生可能エネルギーについて 

６ 中心市街地まちづくりについて 

７ 都井岬再開発について 

８ これまでとりあげた諸問題について 

市長 

市長・教育委員長・監査委員 

市長・病院長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長・教育委員長 



５ ７ 

瀬尾 俊郎 

12月６日 

（火） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 農林水産業について 

３ 観光振興について 

４ 道路環境について 

５ 串間市の活性化について 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

６ 10 

山口 直嗣 

12月６日 

（火） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 教育行政について 

３ 農林魚畜等の行政について 

４ 福祉行政について 

５ 市木の諸問題について 

市長 

教育長 

市長 

市長 

市長 

７ ５ 

今江 猛 

12月７日 

（水） 

１ 第５次串間市長期総合計画について 

２ ２８年度第２次補正予算について 

３ 台風１６号の被害・復旧状況について 

４ 全国学力テストについて 

５ 記録用教材の導入について 

６ ＩＣＴを活用した教育について 

７ 国民年金について 

８ 介護用具について 

９ 混合介護について 

10 道路陥没について 

11 ふるさとワーキングホリデーについて 

12 ２９年度予算について 

13 串間温泉いこいの里について(第３四半期見込み) 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

８ 12 

福添 忠義 

12月７日 

（水） 

１ 平成２８年度の施政方針と市政運営について 

（１）地域振興と経済対策 

（２）福祉・医療の充実 

（３）生活環境の整備 

（４）教育の充実 

２ 積み残し案件の進捗について 

３ 首長の任務と責任について 

４ 平成２９年度の予算編成について 

 

市長・行政委員会の長 

市長・行政委員会の長 

市長・行政委員会の長 

市長・行政委員会の長 

市長・行政委員会の長 

市長 

市長 

９ ９ 

中村 利春 

12月７日 

（水） 

１ 平成２９年度予算編成方針と中期財政見通しにつ

いて（地方交付税交付金を含む） 

２ 串間市総合戦略にある予算規模とその占める割合 

 は 

３ 地方創生特命部長の２年間の地方創生の総括は 

４ 行政評価の今年度と昨年度との違いと実績 

５ 再生可能エネルギーの取り組みとその進捗状況 

６ ふるさと納税の実績と今後、企業版ふるさと納税

について 

７ くしまde婚活大作戦の実施結果と今後の取り組み 

 は 

８ Stand upくしまの主人公応援事業の取り組み状況 

 は 

 

市長 

 

市長 

市長 

市長 

市長 

 

市長 

 

市長 

 

市長 



９ くしまdeスローライフ推進事業の取り組み状況 

10 エコツーリズムの取り組みと進捗状況について 

11 消防団内部定員の見直しについて 

12 耕作放棄地対策と農地中間管理機構の活用策につ 

いて 

13 担い手確保対策について 

14 ６次産業化について 

15 農畜産物のオリジナルブランド戦略について 

市長 

市長 

消防長 

 

市長 

市長 

市長 

市長 

10 ８ 

井手 明人 

12月８日 

（木） 

１ 情報通信網整備について 

２ 観光振興、都井岬再興について 

３ ふるさと納税（企業版を含む）の現状について 

４ ＪＲ九州株取得と日南線の利用促進について 

５ 市道（通学路）の改良について 

６ 中学校廃校後の活用について 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長・教育長 

教育長 

11 11 

門田 国光 

12月８日 

（木） 

１ 市長の政治姿勢について 

（１）人材育成 

（２）総合窓口 

（３）三大イベント 

２ ２９年度予算編成と財政運営 

３ 道の駅とまちづくり 

４ 病院と包括支援センター 

５ イントラネットの整備 

６ ＩＣＴについて 

７ 消防組織について 

 

市長 

市長 

市長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

消防長 

12 ６ 

武田 浩一 

12月８日 

（木） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 教育行政について 

３ 地方創生について 

（１）婚活イベントについて 

（２）串間市キャッチフレーズについて 

（３）ブロードバンド情報通信網の整備について 

（４）小水力発電―都井岬開発について 

（５）道の駅について 

（６）その他地方創生について 

４ 人材育成について 

５ ふるさと納税について 

市長 

教育長 

 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

13 ３ 

福留 成人 

12月９日 

（金） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 教育行政について 

３ 人の動きが活発になるためのまちづくりについて 

４ 農業をめぐる課題とその対応について 

５ 市民の安心・安全の取り組みについて 

６ 市民病院について 

７ 福祉行政について 

８ 公の施設の管理計画について 

市長 

教育長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・事務長 

市長・課長 

市長・課長 

 


